



## 新型コロナウイルス感染症に関わるお知らせとご協力のお願い

平素は、本園幼児教育にご理解、ご協力をいただき誠にありがとうございます。

さて、1月17日に、本園の園内において新型コロナウイルス感染症の陽性者が判明いたしました。現在、保健所の指示を待つと共に、行政等とも連携しながら対応を進めているところです。

つきましては、まずは2日間、明日1月18日(火)まで、園の全部を臨時休園いたします。

今後、園が確認した保育活動における接触情報等を踏まえ、保健所が検査対象者の有無を確定します。その結果を踏まえ、「濃厚接触者や、個別に健康状態の把握をお願いする方」等への連絡及び学校施設の消毒等について、対応を進めてまいります。

幼稚園の再開につきましては、その確認や対応が完了次第、速やかにご連絡させていただきます。なお、幼稚園の再開については、り患者にかかわるPCR検査等の実施の有無にかかわり、学年・学級単位での再開となることがあります。また、感染状況に応じて再度、園全体や学年単位での臨時休業を実施する場合があります。休園期間につきましても、短縮されることもあれば、延長される場合もありますので、園ホームページや一斉メールを適宜ご確認いただけますようお願いいたします。

保健所が確認した濃厚接触者等に該当する方につきましては、個別にお知らせいたしますので、それまでは、外出はなるべく控えていただきますよう重ねてお願いいたします。

なお、大阪府個人情報保護条例に基づき、濃厚接触者等を特定するにあたり、園から保健所に対して、園児の個人情報や学校での接触状況について情報提供いたします。また連絡先などの個人情報を求められた際は、園から保健所に提供することがございますので、ご了承くださいませようお願いいたします。

新型コロナウイルス感染症については、現時点での情報、状況をもとに適切に対応することが重要となります。皆さまには、ご心配をおかけしておりますが、感染拡大防止のため、今後とも関係機関と連携して参りますので、ご理解とご協力をお願いいたします。

また、本件に係る情報の取扱いについては、個人情報保護の観点及び園児やご家族に風評被害が生じないよう、ご配慮をお願いいたします。個別のお問い合わせにはお答えできません。幼稚園への電話等によるお問い合わせはご遠慮いただきますよう重ねてお願い申し上げます。

令和4年1月17日

大東中央学園 大東中央幼稚園  
園長 野口 大仁